

MICKEY & MINNIE

STYLISH

Es war das Jahr 1962 und Eduard Haas III, der Begründer der Marke PEZ, hatte soeben einen Vertrag abgeschlossen, der den weiteren Weg der Marke PEZ entscheidend prägen sollte: Es war ein Vertrag mit Walt Disney der PEZ gestattete, die damals bereits populären Comic-Figuren des Meisters als Köpfe für PEZ-Spender zu verwenden.

Als später im selben Jahr die ersten Spender mit Donald und Mickey Mouse im Handel landeten, war schnell klar, dass Haas den richtigen Riecher gehabt hatte – die neuen Disney PEZ Spender gingen sprichwörtlich weg wie die warmen Semmeln.

Die Partnerschaft zwischen Disney und PEZ ist seitdem ungeboren. Im Laufe der Zusammenarbeit gab es eine Vielzahl unterschiedlicher Mickey Sortimente: mal mit bunten Accessoires, mal im neuen Farbkleid, mal klassisch, mal im Retro-Look. Dieses Jahr scheinen die beiden einen großen Auftritt zu planen:

Mickey kommt im schwarzen Smoking mit weißer Fliege und Minnie erscheint passend dazu im türkisen Kleid mit Perlenkette und großer Schleife am Kopf. Wem das zu elegant ist, für den gibt es auch eine lockerere Variante mit Minnie in Pink und Mickey in Rot mit Maus-Aufdrucken. Schließlich braucht jeder Anlass sein Outfit.

© Disney. www.disney.com

